



6 Pièces

348 m²

Réf. 6010R

2 720 000 €

Valle Del Zalabi
Maison à vendre (18511)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Begur, Costa Brava, entre les plages de Sa Riera et Aiguafreda. Villa de construction récente dans un quartier résidentiel privé avec vue sur la mer. La maison triplex a 348m² sur un terrain de 925m². A l'étage : 2 chambres en-suite, 2 chambres doubles, 1 salle de bain. Rez-de-chaussée : Grand salon / salle à manger / cuisine ouverte avec terrasse de 33m². 1 toilette invité. Sous-sol : Grande salle polyvalente, salle de bain avec possibilité de faire une pièce supplémentaire. 1 buanderie. Terrasse : espace très ouvert avec espace chillout pour profiter de la vue. Belle maison dans un ...

Begur, Costa Brava, between the beaches of Sa Riera and Aiguafreda. Newly built villa in private residential area with sea views. The triplex house has 348m² on a plot of 925m². Upstairs: 2 bedrooms en-suite, 2 double bedrooms, 1 bathroom. First floor: Large living / dining / open kitchen with terrace level of 33m². 1 courtesy toilet. Basement floor: Large multipurpose room, bathroom with possibility of making one more room. 1 laundry room. Terrace: very open space with chillout area to enjoy the views. Beautiful house in prime location just 5 minutes drive to the beach of Sa Riera, where you ...

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOURTE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

